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「唯一無二の旅」に ３年修学旅行（５月８日～１０日） 
３年生の修学旅行が５月８日（火）～１０日（木）の２泊３日で実施されました。京都・奈良への旅を無事に

終えて、たくさんの素晴らしい思い出を胸に帰ってきました。 

団長として同行してきましたが、各所で竜王北中学生のよさを改めて発見することができました。 

一日目の奈良見学（法隆寺、奈良公園・東大寺大仏殿）、二日目の京都一日自主見学、三日目のコース別見学（比

叡山延暦寺、嵯峨野、宇治平等院）と順調に日程を進め、修学旅行のスローガン「Our only trip ～唯一無二

の旅にしよう～」を達成することができた、とてもよい旅行だったと思います。 

私が特に印象に残っているのは、二日目の京都一日自主見学で、朝、宿舎を出発するときの、３年生それぞれ

の少し緊張した笑顔と、夕方見学を終えて帰ってきたときの、1 日の見学に手応えを感じつつ、ほっと安心した

ような素晴らしい笑顔です。宿舎で待っていた風間主任に、1 日の様子をアクシデントを含めて楽しそうに報告

していました。よい思い出をたくさんつくることができた1日だったのだなあと、その表情を見ながら、私もう

れしい気持ちになっていました。 

２泊３日という短い旅ではあっても、その旅には保護者を含む多くの人が関わり、生徒達の旅が楽しく、安全

に終えられるように支え、協力してくれていました。こうした方々へ感謝の思いをしっかりと伝えるとともに、

これからの生活に生かしていってほしいと思います。 

３年生の皆さん、よく頑張りました。そしてよい思い出をありがとう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

上）１日目 法隆寺       上）１日目 東大寺大仏殿     上）2日目 宿舎の前で 

下）２日目 自主見学（東福寺） 下）２日目夜 宿舎での座禅体験  下）３日目 宇治平等院 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

今年度も情報担当を中心に、竜王北中学校のホームページで、学校の様子をなるべく更新するようにして

います。ぜひお時間があるときにご覧ください。よろしくお願いいたします。 
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１．２年生の校外学習が大きな成果をあげて無事終了しました！ 

 

 5月10日（木）、1年生は長野県高遠青少年自然の家に向けて宿泊校外学習に出発しました。そして5月11

日（金）には、2年生が山梨県の各地名所を巡るふるさと探訪に出発しました。 

 1年生の校外学習は、スローガンが『友～みんなで協力しあい自然の中で学ぼう』というもので、山梨を離

れた自然豊かな地において自然体験をし、共に生活をすることで学年としての絆を強くし、集団の一員として

の責任を果たすことが目的でした。 

 団長の教頭先生から様子を聞いたところ、「フライング ディスク ゴルフ」では、学級の枠を超えて当日チ

ーム分けをしたり、夜のレクでは 70 個の質問をたくさんの友だちにしたりなど、よい雰囲気のなかで楽しく

コミュニケーションを深めていたと聞きました。また、「スポーツ鬼ごっこ」「プラネタリウム」鑑賞、野外炊

飯など、学級・学年としての団結を深めたことはもちろん、いろいろな場面で立派に行動し、あいさつや清掃、

片付けなども素晴らしく、充実した２日間を過ごすことができたとも聞きました。そして、朝のつどいでは、

岡谷市の職員や一宮中学校の生徒と一緒に、本校で用意した甲州弁のラジオ体操に取り組み、ラジオ体操のま

ちとしての甲斐市の名声を高めてくれたそうです。お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

2年生のふるさと探訪は、甲府、東山、南巨摩、富士吉田の各４方面に分かれて実施されました。この学習

の目的は、山梨の歴史や文化に触れることで、郷土のよさを再発見すること、そして、３年生になって行われ

る修学旅行自主見学に向け、自分たちでバスや電車、または徒歩で効率的に見学する計画を立て、実際にその

計画に沿って自主的に班で協力して見学をすることです。 

 私は身延山久遠寺で２つのグループを出迎えましたが、２つのグループともに時間通りに到着し、あいさつ

から説明を聞く態度も大変立派でした。三門から本堂までの287段の急な階段を元気に上がったり、ロープウ

エイで山頂まで登り、展望台からの眺めを満喫したりしていました。 

学年主任の齋藤先生に終わってから話を聞いたところ、全体としては特に大きなトラブルもなく、有意義な

ふるさと探訪体験をすることができたとのことでした。この調子で来年の修学旅行も大成功に導いてくれるこ

とを願っています。 

 

 

 

 


